

越 志 会

大学と専門学校を見学しました 8月8日(木) 新潟大学・大原簿記公務員専門学校

上級学校訪問に参加して

2年・P 副会長・木村匡孝

八月八日(木)生活進路委員会主催の第1回上級学校訪問に参加して新潟大学と大原簿記公務員専門学校を見学してきました。

新潟大学ではオープンキャンパスが開催されており、たくさんのお見学者が来場していました。当校以外にも県外も含めいくつもの高校のバスがあり意識の高さを感じました。

大原簿記公務員専門学校では、当校のために説明と施設のご案内をしていただきました。私が専門学校に対して持っていたイメージと違い、資格取得や就職のためにしっかりと学ぶことのできる学校だと感じました。

今年度から生徒のみの参加も可能になったこともあり、昨年より多くの皆様から参加していただきました。

秋には東京の上級学校訪問も予定されているようです。将来の進路・目標を見つけるためにも沢山の生徒や保護者の皆様からご参加いただきたいと思います。



オープンキャンパスに参加して

2年7組 渡邊史哉

僕は新潟大学の農学部を見学してきました。学部の説明を聞いて、大学は自分の知りたいことをとことん学べる場所だと改めて思いました。

農学部では、農業のありかた・生産やあらゆる生物の化学的な解析、自然との共生を目指した研究をしていました。また野外での動植物の研究や、農家や企業の方から直に話を聞きながら学んでいました。

高校と違って、自分の目指したいものに向かってつき進めるところが大学の良いところだと思います。そして、僕は今、その目指すものを叶えるために勉強をしているのだと思います。進学でも就職でも将来、自分のやりたいことがやれるようになるために今は努力して勉強に励みたいです。

文化祭に保護者も参加しました 9月7日(土) 中越高等学校 越友祭・文化祭

「文化祭に参加して」

1年・P 橋本麗香

教養委員として、初めての文化祭に参加させて頂きました。私の担当は餅作りで、ひたすら餅を20g相当にちぎっていくというもの。これがなかなか難しく、大きすぎたり小さすぎたり。でもそこは、手作りならではのご愛嬌といったところでしょうか。段々コツが掴めてきたと思ったら、あっという間に終わってしまったという感じでした。他のお母様方と会話も弾み、とても楽しい作業でした。

作業の合間には生徒の発表を見たり、教室を回ったりもしました。何より生徒自身を楽しんでいる様子が見られ、一般のお客様も大勢いらっしゃっていて、とても活気のある文化祭だと感じました。

来年も又参加して、文化祭を盛り上げるお手伝いをしたいと思います。



「越友祭に参加しました」

1年・P 長谷川政浩

子供が中越高校に入学してはや、5ヶ月が経ちました。毎日、勉強に部活にと忙しい日々を送っています。

私たち、親の方も何かと学校への送り迎えや、部活の保護者会などにてんやわんやです。

そんな中、越友祭に参加しました。担当は「PTAの部屋」です。

内容は、餅の販売、フォトツアー参加者の作品の展示、休憩室の店番です。

名札とエプロンを着用している為、自分の担当時間以外も、スタッフ気分でオヤジ一人でも見て歩きました。楽しかったです。

我関せずと思っているお父さん、お母さん、来年は参加してみてもいいですよ。



「文化祭に参加して」

1年・P 落合春美

今回、初めて文化祭に参加させて頂きました。少し不安もありましたが、役員の方と先生方、生徒達の協力もあり、大成功であったと感じました。

私はPTAの部屋のお手伝いで、お餅の販売とお茶を出す担当でした。お餅の販売は最初部屋の中でしていたのですが、なかなか思うような売れ行きになりません。そこで廊下の方へ出してみると、良く売れるようになり、すぐに完売してしまいました。これは来年にもつなげていけたらいいと思います。

生徒達の部屋も色々工夫がしてあり、感動することばかりでした。一日がとっても楽しく、お手伝いに参加させていただいてありがとうございました。



【これからの主な行事】

- 10月 進路学習会・大学見学②(東京大学)
- 11月 プリザーブドフラワー教室(学校)
- 1月 フラダンス教室(学校)
- 2月 卒業生の花リボン作り(学校)

《編集後記》

文化祭で広報委員会は、生徒玄関前の中庭で、恒例のフランクフルトを販売しました。用意した600本が2時過ぎには完売しました。良く作ったものだと感心するとともに、子供達の胃袋にも驚かされます。

10月27日(日)に進路学習会のイベントとして東京大学を見学する予定です。沢山の皆様をお待ちしております。

編集：内山・笠原・辺見・村越